

Familienwoche 2024

Am Mittwoch, den 24.07.2024 am Vormittag durfte der Siedlerverein die Kinder bei der heurigen Ferienwoche auf dem Schredlhof unterhalten. Wir haben uns heuer etwas Besonderes ausgedacht, eine Art Schnitzeljagd. Es gab vier Stationen, wo jedes Kind einen Stempel in seinen Stempelpass sammeln konnte. Die vier Stationen waren folgende:

1) Samen säen: Zuerst hat Sissi das Buch "Kasimir pflanzt weiße Bohnen" vorgelesen. Mit dieser Information konnten dann die Kinder selbst eine Bohne setzen. Sissi und Franz unterstützen dabei die Kinder. Am Ende dieser Station bekamen die Kinder zusätzlich einen Topf mit einem Bohnenpflänzchen mit.



2) Fühlen und Riechen: Verschiedene Sachen aus der Natur wurden in einem Karton mit einer Aussparung für die zwei Hände gegeben. Die Kinder durften unter Aufsicht von Sabine Zimmel durch Fühlen die Gegenstände erraten. Dazu gehörten: Stein, Moos, Zapfen, Nuss, Plüschtierchen, Gummischlange. Zum Riechen haben wir Gläser mit Blumenduft, Tannenduft oder Erdduft vorbereitet, den die Kinder erraten durften.



3) Schredlhof-Natur-Bingo: Hier haben wir vorher einige Gegenstände oder Einrichtungen am Schredlhof fotografiert, welche die Kinder dann suchen mussten. Bei dieser Station wurden die Kindergruppen von den Betreuerinnen der Ferienwoche begleitet.



4) Waldpantomime: Die Kinder bekamen Begriffe rund um den Wald und Wiese gezeigt. Dann mussten sie diese - ohne Worte - darstellen. Die anderen Kinder (auf den Tischen sitzend) mussten diese Begriffe dann erraten. Diese Station wurde von Anna Flament betreut.



An dieser Stelle auch einen Dank an Anna Lopaur und Sabine Zimmel, die die komplette Vorbereitung organisiert haben und an die o.g. Akteure, die dann vor Ort mitgeholfen haben.

Wie auf den Bildern ersichtlich, hatten die Kinder sichtlich ihren Spaß und haben hoffentlich auch einige kleine Anregungen für ihren Umgang mit der Natur mitbekommen.

Der Siedlerverein Breitenfurt will verstärkt auch jüngere Mitbürger ansprechen, und wo ginge das besser, als bei den jüngsten Breitenfurtern. Wir unterstützen gerne Aktivitäten für Kinder - seien es die „Breitenfurter Minis“ oder Kinder in der Volksschule. Bitte meldet euch bei uns. Wir werden uns Bemühen, entsprechende Kapazitäten bereitzustellen um kindgerechte Bastelprojekte mit Garten und Naturbezug zu organisieren.